



Centre Hospitalier
RAVENEL

REPORTAGE
PHOTOS

JOURNÉE DU 14 JANVIER 2015

Inauguration unité BAUDELAIRE

Cérémonie des Vœux 2015

INAUGURATION UNITÉ BAUDELAIRE

La nouvelle unité d'hospitalisation **BAUDELAIRE** a été officiellement inaugurée le mercredi 14 janvier 2015 en présence de M. d'HARCOURT - Directeur de l'ARS de Lorraine, de M. DOUHANE - Directeur de cabinet du préfet, de M. DREVET - Conseiller Général et Maire de Bains-les-Bains, de M. BAROU Directeur Général du Centre Hospitalier Ravenel, de M. PENVEN Directeur Délégué du Centre Hospitalier Ravenel et de Mme le Docteur Marylène MORDASINI – Présidente de la Commission Médicale d'Établissement et Chef de pôle des Vosges Centrales et de nombreux élus.



**Monsieur d'HARCOURT, Directeur de l'ARS de Lorraine
et Monsieur DREVET, Conseiller Général et Maire de Bains-les-Bains
devant la plaque inaugurale**

La visite des locaux s'est également faite en présence de la direction, du personnel du pôle des Vosges Centrales et du Centre Hospitalier Ravenel.



Unité BAUDELAIRE Pôle des Vosges Centrales

Bâtiment de 1400 m²
entièrement rénové



Unité composée de 25 lits
et d'une chambre
d'isolement

CÉRÉMONIE DES VŒUX 2015

Comme chaque année, la cérémonie des vœux s'est déroulée à la salle des fêtes du Centre Hospitalier Ravenel.

Monsieur BAROU - Directeur Général du CH Ravenel, Madame le Docteur MORDASINI - Présidente de la CME, Monsieur DREVET - Conseiller Général et Maire de Bains-les-Bains, Monsieur d'HARCOURT - Directeur de l'ARS de Lorraine et Monsieur PENVEN - Directeur Délégué du CH Ravenel ont présenté leurs meilleurs vœux 2015 tout en relatant les principaux événements (une direction commune avec le CPN de Laxou et l'Hôpital de Saint Nicolas de Port, la mise en place d'une guidance téléphonique et d'un service de soins à domicile au titre du GCS) et l'implication du personnel du CH dans les différents projets. Ont été également évoquées les problématiques liées aux restrictions budgétaires et à une démographie médicale en difficulté pour deux pôles.





Monsieur BAROU, Directeur Général du CH Ravenel



Madame le Docteur MORDASINI, Présidente de CME



Monsieur DREVET, Conseiller Général et Maire de Bains-les-Bains



Monsieur d'HARCOURT, Directeur de l'ARS de Lorraine

REMISE DES INSIGNES DE CHEVALIER DE L'ORDRE NATIONAL

C'est à l'occasion de cette cérémonie que Monsieur PENVEN, Directeur Délégué du CH Ravenel a été élevé au rang de Chevalier dans l'Ordre National du Mérite. Cette distinction remise chaleureusement par Monsieur d'HARCOURT - Directeur de l'ARS de Lorraine, le récompense de ses 33 années de carrière dans le domaine de la santé.





Monsieur PENVEN, très ému, par cette distinction honorifique a remercié les personnalités présentes, ses proches et les personnels de santé.



REMISE DES MÉDAILLES

38 salariés ont été décorés et mis à l'honneur par Monsieur STREIT, Directeur des Ressources Humaines.



Photos prises parmi les 38 agents médaillés dont 8 médailles d'or, 16 médailles de vermeil et 14 médailles d'argent.

LES RETRAITÉS A L'HONNEUR

Les 31 agents ayant fait valoir leurs droits à la retraite au cours de l'année 2014 ont été aussi mis à l'honneur.



38 médaillés et 31 retraités ont été mis à l'honneur le 14 janvier 2015

